

ArbeiterPinn

Einzelnummer 10 Pfennig
Bei Zeitungshändlern & in Kiosken erhältlich

Die Kampfliste 3
der antifaschistischen
Einheitsfront ist die Liste der
Kommunistischen Partei

Bezirk Sachsen
Geusleton . Das Bild der Woche

Tageszeitung der KPD . Sektion der Kommunistische
Verbreitungsgebiet Ost Sachsen . Beilagen: Der rote Stern . Rund um den Groß

Beziehungspreis: die neuemal geplante Reparationspolitik 20 Pf. für Familien-
angehörige 20 Pf. Kaffeeausgabe (etw.) an den breitpflanzigen Teil einer Zeitschrift
1.10. Kaffeeausgabe: Das Volk! 1.10. Kaffeeausgabe: Das Volk! 1.10. Kaffeeausgabe: Das Volk!

und Spezialität: Dresden-Z., Schlesische Straße 2, Tel. 17250. Preis
für diese neuemal 2.50 Pf. im vorne politisch durch die Welt 2.50 Pf.
Zeitung (etw.). Die Einheitsfront erhält täglich, außer an Sonn- und Feiertagen.
In Süden kann man bestellt sein Anfang auf Lieferung der

Zeitung oder Auslieferung des Begegnungspunktes. Verantwortlich für den gesamten
rechtsrheinischen Inhalt, mit Ausnahme besonders verantwortlich gestellter Seiten:
Erich Schmid, Dresden. Heraus: Erich Müller, Dresdner Verlag: Dresden
Verlagsanstalt, Dresden, Schlesische Straße 2, Tel. 17250, Postfach Dresden 1000

9. Jahrgang

Dresden, Freitag den 17. Februar 1933

Nummer 35

Ernst Thälmann – unser Spitzenkandidat

Der Führer des deutschen Proletariats führt die kommunistischen Kandidatenlisten in allen drei sächsischen Wahlkreisen. Heraus zum wichtigen Kampf- und Massenbeleben für die Kommunistische Partei Deutschlands

Dresden, 17. Februar 1933.

Die Kommunistische Partei alarmiert die arbeitenden Massen angesichts der täglich schlimmer werdenden Knebelung und Unterdrückung, angesichts der Verfolgung der revolutionären Partei des Proletariats durch die faschistische Diktaturregierung und ruft alle Arbeiter auf zu höchster Wachsamkeit und größter revolutionärer Tatenthschlossenheit. Mit Mut und Kühnheit treten wir Kommunisten auf den Plan, sammeln wir die arbeitenden Massen in proletarischer Kampfeinheit, rufen wie sie zum Kampf.

Geraade im Hinblick auf das gegen unsere Partei geplante Verbot, auf die damit verborgte Absicht der Trosselung der Kampfstrafe der Arbeiterschaft, erheben wir unser leuchtendes Freiheitstuch, das heute schon als Siegeszeichen über einem Sechstel der Erde weht und Massen immer gewaltiger Massen um dieses rote Banner mit Sichel und Hammer.

Im Zeichen dieser unserer Offensive entfalten wir auch die stärkste Massenmobilisation für die Liste der Kommunisten bei den am 5. März stattfindenden Reichstagswahlen. Diese unsere Liste, die Liste 3, ist

für die Liste 3

Kandidaten der KPD, den diese immer wieder als „Wall gegen den Faschismus“ geprägt hat.

Die Kommunistische Partei proklamierte schon in den Tagen der Präsidentenwahl die Wahrung „Schlägt Hindenburg und Hitler!“ Was die Kommunisten schon damals sagten, hat sich in diesen Tagen immer wieder bestätigt.

Gegenüber jedem neuen Vorstoß der faschistischen Reaktion haben die KPD-Führer kapituliert, haben sie die Arbeiterschaft vom Kampfe zurückgehalten, auf Volksentbehrung und Stimmzettel verzweifelt und auf die Weise die immer rücksichtslose Entfaltung der faschistischen Diktatur begnügt und unterstüzt.

Daran müssen die KPD-Arbeiter jetzt in diesen Tagen denken und jetzt müssen sie sich in der Erfahrung durchringen, daß

KPD-Abgeordneter verhaftet

Die bayrische Polizei hat den kommunistischen bayrischen Landtagsabgeordneten Herbert Müller verhaftet. Er wird beschuldigt, sich an einer antifaschistischen Demonstration im Stadtteil Mundenheim beteiligt zu haben. Wir fordern die sofortige Haftentlassung des Genossen Müller und aller verhafteten KPD-Mitglieder!

Neue Hilfsaktion für die Großagrarier

Aber keine Aushebung der Krankenheingebühr

Berlin, 17. Februar (Eig. Draht)

Das Reichskabinett hält gelöst eine Sitzung ab über die im amtlichen Bericht gelegt wird, daß Vorlagen über die Bildung von Härten in der Sozialversicherung und in der Reichsversorgung verabschiedet werden sollen. Wie dazu verlaufen, handelt es sich dabei um die Aushebung eines Teiles von Rentenfürsorge für Kriegsbeschädigte, die jedoch nur einem verschwindend geringen Teil der Rentenempfänger zugute kommen dürften.

Die von den arbeitenden Massen immer wieder geforderte Aushebung der Krankenheingebühr soll jedoch nicht beschlossen werden, weil die dadurch ausgebildete Summe zu hoch sei. Einige Blätter fordern, es sei eine Herabsetzung auf die Hälfte also auf 20 Pfennig – geplant, jedoch liegt dafür noch keine offizielle Bestätigung vor.

In derselben Kabinettssitzung wurde aber gleichzeitig eine neue große Hilfsaktion für die Landwirtschaft behandelt, die vor allem in einer Reihe neuer Zollbeschlüsse ihren Ausdruck finden soll. In derselben Richtung liegen die geplanten Sanktionsmaßnahmen für den Betriebsmarkt, die das Eintreten der Betriebspreise verhindern sollen.

Das in den letzten Tagen in der bürgerlich-faschistischen Presse so laut erhobene Gesetz von „Milderungsmahnahmen“ der Hitlerregierung erreicht sich jetzt als nichts anderes, als ein Versuch zur Hochmachtbildung der aus die Einführung der faulenden Nazisversprechen pochenden Massen. Diese haben sich auch nicht mit dem „Vertragstaat“ der Hitlerregierung abzufinden vermocht, sondern sie fragen sich mit Recht:

„Milderung“ ist eine Falle, die von Papen vorgezeichnet worden sind, anführbar, so nur, um im Hinblick auf Hitler, also auf die Reichstagswahlen so zu tun, als ob sie etwas wären.

Die arbeitenden Massen werden sich aber nicht täuschen und hinhalten lassen. Solche Gefahr machen die Hungenden nicht auf. Dazu gehört Brot. Das und Arbeit ist es, was die Massen brauchen.

Dafür werden sie trotz brutalster Unterdrückung und trock

schlimmster Terrors kämpfen und ihre Kampfbereitschaft äußern

so möglich mit der aktiven Beteiligung an der

Massenmobilisation für Liste 3!

Unsere Kandidatenliste für den Wahlkreis Leipzig

Erich Thälmann
Hans Selbmann
Hans Kippenberger
Paul Jäkel
Rudolf Keller

Im Wahlkreis Chemnitz-Zwickau

Erich Thälmann
Erich Schneller
Hanna Hämmerle
Albert Janke
Erich Grube
Hans Knödel

Heraus zur Massendemonstration!

Am Sonntag, dem 19. Februar 1933, marschiert die Dresdner Arbeiterschaft geschlossen in der Antifaschistischen Aktion

Hauptstellplatz: 10.45 Uhr
Feldherrenstraße

Alle Arbeiterinnen und Arbeiter marschieren geschlossen in der roten Einheitsfront gegen Faschismus, für die KPD, für

Liste 3